

## **Piña configura una “lista imbatible” con “santanderinos de referencia” en distintos ámbitos profesionales**

*El cirujano Enrique Peraita, las altas funcionarias María Victoria Fernández y Ainhoa Espejo y los ex deportistas Gonzalo Colsa y Laura Nicholls, entre las incorporaciones.*

*Santander, 15 de abril de 2023*

El cirujano Enrique Peraita, las altas funcionarias del Gobierno de Cantabria María Victoria Fernández y Ainhoa Espejo y los ex deportistas Gonzalo Colsa y Laura Nicholls son algunas de las incorporaciones a la candidatura regionalista, una “lista imbatible” que conjuga el “empuje y la ilusión” de “santanderinos de referencia” en distintos ámbitos profesionales con la “experiencia regionalista”.

Así se ha expresado el candidato a la Alcaldía de Santander, Felipe Piña, tras la celebración, esta mañana, del Comité Local Extraordinario que ha aprobado por unanimidad la lista con la que los regionalistas concurrirán a las elecciones municipales del próximo 28 de mayo.

Piña se ha mostrado “orgulloso y emocionado” de haber obtenido “un sí rotundo” de personas que “son un referente en diversos ámbitos y que conseguirán llevar al Ayuntamiento la gestión que se merecen los santanderinos”.

“Es un honor liderar esta lista, estar acompañado por personas con tanta experiencia y éxitos profesionales que les avalan”, ha dicho el regionalista, quien se ha mostrado convencido de haber configurado una “lista imbatible”.

Así, Piña ha explicado que desde que fue proclamado candidato tuvo “claro” que la lista debían integrarla “los mejores”. Un objetivo que, ha asegurado, “no ha sido nada complicado”, porque “ha recibido una avalancha de ofrecimientos para sumarse al proyecto”. “Agradezco todo el apoyo recibido, cuento y contaré con todos de una manera u otra”, ha dicho el candidato, para quien la Alcaldía está hoy “muchísimo más cerca que ayer”.

### **María Victoria Fernández, en el 2**

María Victoria Fernández, funcionaria del Cuerpo Técnico Superior del Gobierno de Cantabria y actual jefa de Servicio de Administración y Acción Formativa del CEARC, concurrirá en el número dos. Le seguirán el exfutbolista Gonzalo Colsa y la ex jugadora de baloncesto Laura Nicholls, que ocuparán el tercer y cuarto puesto, respectivamente.

El actual concejal Vicente Nieto irá en quinta posición y la jefa del área de control Financiero y Auditoría Pública Ejecutivo autonómico, Ainhoa Espejo en sexta. Les seguirán los también concejales Jesús Goñi (7) y Myriam Martínez (8).

Cierran los diez primeros puestos el cirujano Enrique Peraita (9) y el doctor en Matemáticas y Computación y profesor en Ingeniería Informática, Inteligencia Artificial y Ciencia de Datos en la Universidad de Cantabria Diego García (10).

### **Puestos 11 a 27**

Continúan la lista Íñigo Claramunt, director del CEARC (11); Verónica Revilla, ingeniera de edificación y diplomada en comunicación audiovisual, cinematografía y artes visuales y guion de cine (12), Javier Santamaría, ingeniero de Caminos y director técnico en una empresa de ingeniería (13); Purificación Iglesias, sanitaria (14), y José de la Llama, ingeniero químico y jefe de procesos en empresa (15).

En el número 16 se encuentra el abogado Raúl Santiago; el gerente y director hostelero Marcos Ruiloba (17); el funcionario de carrera del cuerpo de Profesores de Formación Profesional y profesor asociado de la Universidad de Cantabria Raúl Martínez (18); la profesora y cantante de folclore Purificación Díaz (19), y la periodista Maica Melgar, periodista (20).

Cierran la lista José Luis Calvo, empresario (21); María José Ruiz, ama de casa (22); Felipe González, trabajador del sector metalúrgico y sindicalista jubilado (23), Jesús García, licenciado en Derecho y trabajador del Grupo Municipal (24); Marina Díaz, técnico de Turismo (25); Conchita Mantilla, empresaria jubilada y exconcejala (26), y José María Fuentes-Pila, el actual portavoz municipal y secretario general del Comité Local del PRC de Santander (27).

Como suplentes se ha incluido a la consejera de Educación y Formación Profesional, Marina Lombó; la empresaria Marta Trueba; Agustín Fernández, ferroviario jubilado, y Diego Magaña, Técnico de Telecomunicaciones .

### **Perfiles**

2. María Victoria Fernández (Santander, 1962) es la actual jefa del Servicio de Administración y Acción Formativa en el Centro de Estudios del Gobierno de Cantabria (CEARC). Desde su incorporación a la Administración como funcionaria de carrera del Cuerpo Técnico Superior, ha ocupado diferentes puestos y formó parte del equipo del consejero de Presidencia entre 2003 y 2011. Licenciada en Derecho por la Universidad de Cantabria y Máster en Gestión de la calidad en las Administraciones Públicas, también ha trabajado en un bufete como abogada y forma parte del Ilustre Colegio de Abogados de Santander desde 1989.
3. El exfutbolista y actual director de fútbol base del Racing Gonzalo Colsa (Ramales de la Victoria, 1979) ha disputado más de 400 partidos en diferentes clubes de Primera y Segunda División, entre los que se encuentra el Racing de Santander y el Atlético de Madrid. Además, entre otras iniciativas empresariales, es copropietario de una clínica de fisioterapia y medicina deportiva especializada en deportistas.
4. Laura Nicholls (Santander, 1989) ha competido durante 14 temporadas en clubes de diferentes ligas de Europa. Con la Selección Española absoluta consiguió nueve

medallas entre las que destaca el segundo puesto obtenido en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro en 2016 y los tres títulos europeos ganados en 2013, 2017 y 2019.

5. El actual concejal del PRC Vicente Nieto (Santander, 1972) es inspector de ventas en una empresa del sector alimentario y también forma parte de la Asociación Bahía Sur Cultural.
6. Ainhoa Espejo (Madrid, 1997) es licenciada en Derecho Económico por la Universidad de Deusto. Inspectora de Finanzas del Gobierno de Cantabria, ha ocupado varios cargos dentro de la Intervención General de la Administración General del Gobierno de Cantabria en la Consejería de Economía y Hacienda. Ha sido subdirectora general de Control Financiero y actualmente es jefa de Área de control financiero y auditoría pública.
7. Jesús Goñi (Santander, 1991) es licenciado en Ciencias Políticas y Administración Pública y máster en Participación Ciudadana y Desarrollo Comunitario por la Universidad del País Vasco. Ha sido jefe de Gabinete de la consejera de Presidencia, Interior, Acción Exterior y Justicia.
8. Myriam Martínez (Santander, 1983), licenciada en Psicología y Máster en Igualdad de Género y Políticas Públicas, es funcionaria del Cuerpo Facultativo Superior del Gobierno de Cantabria donde desarrolla su labor como psicóloga en Servicios Sociales Especializados.
9. El cirujano Enrique Peraita (Torrelavega, 1950) trabaja como autónomo con ejercicio libre en su propia clínica.
10. Diego García (Santander, 1987), Doctor en Matemáticas y Computación y profesor en Ingeniería Informática, Inteligencia Artificial y Ciencia de Datos en la Universidad de Cantabria.